

Bonjour,

Pour cette présentation, je souhaiterais tout d'abord remercier l'ensemble de la municipalité de Colomiers et Mme le Maire pour cette manifestation célébrant la journée des Femmes.

Je suis très honorée d'y participer pour la campagne de cette année.

Je m'appelle Jocelyne LAMBERT et suis bénévole sur le Dispositif Socio Linguistique depuis quatre ans.

Plusieurs raisons ont motivé ce choix vers ce dispositif.

Tout d'abord, il me paraît dans la suite logique de mon parcours professionnel dans le secteur médico social orienté à l'aide aux personnes (enfants, adolescents ou adulte) en situation de handicap ou de grande vulnérabilité. J'ai toujours eu une sensibilité certaine à prendre part à construire une société inclusive et respectueuse de chacun.

Une fois à la retraite, les valeurs qui ont guidé ma vie personnelle et professionnelle ont motivé mon engagement vers le Dispositif socio linguistique. Ce type d'accueil pour des personnes arrivant sur le territoire français leur permet de s'initier à notre langue, nos coutumes et valeurs mais également de rompre l'isolement auquel elles doivent parfois faire face.

Dans le groupe d'accueil plusieurs femmes sont isolées de leur famille, certaines ne sont jamais allées à l'école dans leur pays d'origine. C'est à dire qu'elles n'ont pas eu accès à ce qui fait tissu social, l'accès à la culture, à l'enseignement, au sport, à la recherche, aux liens qui nous unissent dans les lieux d'apprentissage.

J'avais posé au dessus de mon bureau une affichette où il était inscrit : « Lire nuit gravement à l'ignorance ». L'ignorance qui fait que l'on détourne le regard, qui fait que l'on ne cherche pas les clefs de compréhension, qui fait qu'on risque d'être perméable à la pensée simpliste sans ouvrir à la complexité du monde. L'ignorance qui ouvre la porte à la dépendance.... Lire permet de pallier à ces risques. Encore faut il y avoir accès

Ma participation en tant que bénévole espère creuser un premier chemin vers le savoir qui permet de construire ensemble, femmes et hommes, une société plus solidaire.

En ces temps troublés il me paraît important que chacun puisse prendre sa part.